

大阪北部地震



地震発生当日、大阪府の担当者から被害状況を聞く党国会議員
ら=6月18日、午後

大阪府北部を震源として発生した震度6弱の地震。都市近郊の住宅密集地域を直撃し、住まいに甚大な被害を与えていました。住宅被害のほとんどが「一部損壊」で、国の支援制度の対象から外れ、何の支援もありません。被災者の生活再建のためには、過去の事例にとらわれることなく必要な支援を緊急に行うこと必要です。

日本共産党 政府に申し入れ。募金渡す

日本共産党は、国会議員団が「多額の改修費用がかかる一部損壊に支援を」と政府に申し入れ（6月19日）。大阪府委員会は、独自に集めた救援募金を高槻市と茨木市に届けました（同29日）。



米原「竜巻」現地を見舞う
共産党の清水忠史前衆院議員らは2日、6月29日に「竜巻」被害を受けた滋賀県米原市で住民を見舞い、要望を聞きました（写真）。

国は復旧に責任を果たせ

折り目

ひど過ぎる
改ざん、ねつ造、隠ぺい…

森友・加計

働き方データ

自衛隊日報

「安倍やめろ」の思いにこたえる市民+野党の共闘



「安倍やめろ」「総辞職」などと国会前の車道をうめつくりして抗議する人たち
4月14日

首相のウソを守るため、まわりがウソをつく—こんな政治は終わりにしましょう。しかし「なぜ安倍政権はあんなにひどいのに倒れないのか」という声があります。それは野党のがんばり次第です。

6月の新潟知事選では、5野党1会派が結束して自民党をあと一歩まで追い詰めました。

国会では原発ゼロ法案、子ど

もの生活底上げ法案など野党が共同で法案を提出するなど新しい前進が始まっています。これをさらに発展させ、国民の皆さんの願いにこたえる政策を豊かにし、本気の共闘を組めば安倍政権は必ず倒せます。

「ブレずに共闘・日本共産党」。この党を伸ばすことが、野党共闘を前進させる最大の力です。

党をつくって96年、平和と民主主義のため
どんなに強力で巨大な力にも立ち向かい、
不屈に活動してきました。

7.15
日本共産党の
誕生日

日本共産党

2018年7月 No.1(第330号)
発行／日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
以上の見解を
発表しました。